

KSPSI Provinsi Banten Usul UMP 2023 Naik 13 Persen

TANGERANG (IM)- Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (KSPSI) Provinsi Banten mengusulkan kenaikan upah minimum provinsi (UMP) Provinsi Banten pada 2023 sebesar 13 persen. Angka itu lebih tinggi tiga persen dari ketentuan pemerintah pusat dengan angka maksimal kenaikan UMP 2023 sebesar 10 persen.

Ketua KSPSI Provinsi Banten, Dedi Sudrajat mengatakan, kenaikan UMP maksimal 10 persen tidak pas dan tidak realistis dilakukan di Banten. Kenaikan 13 persen dinilai lebih masuk akal dengan berlandaskan pada perhitungan inflasi, pertumbuhan ekonomi, serta dampak kenaikan harga bahan bakar minyak (BBM) di Banten.

"Kalau di Banten itu (naik 10 persen) enggak cocok karena di Banten inflasi kita year on year (yoy) kan 5,86 persen, pertumbuhan ekonomi 5,4 persen, sehingga menjadi 11,26 persen. Ditambah lagi dampak kenaikan harga BBM, itu kan 30 persen dibagi 12 jadi 2,5 persen, maka kalau di Banten, dari serikat untuk UMP kita minta kenaikan 13 persen," tutur Dedi, kemarin.

Dia mengatakan, angka maksimal 10 persen dari pemerintah itu merupakan dampak dari Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 36 Tahun 2021 yang merupakan turunan dari UU Cipta Kerja. Padahal, dia menyebut, amar putusan Mahkamah Konstitusi (MK) dikum ke-7 mengamankan, pemerintah menanggulangi kebijakan yang bersifat strategis, dalam hal itu terkait dengan pengusaha.

"Jadi seharusnya pemerintah tidak menggunakan PP 36 itu sebagai landasan hukum penentuan UMP. Terlepas nanti Apindo (Asosiasi Pengusaha Indonesia) enggak sanggup dengan kenaikan itu kan ada mekanisme penanggulangan dan lain-lain," ucap Dedi.

Dia pun mendesak pemerintah untuk tidak membatasi perusahaan yang mampu melakukan kenaikan upah yang tinggi. Menurut Dedi, perusahaan yang beroperasi di Banten mampu melakukan kenaikan UMP hingga angka belasan persen tersebut. "Di Banten kan banyak perusahaan yang mampu. Naik 13 persen menurut kami enggak terlalu bermasalah, jadi jangan lah perusahaan yang mampu mengikut yang tida mampu. Sekarang kan tidak ada perusahaan di Banten ke luar Banten karena UMP/UMK tinggi," jelas Dedi. ● pp

Pesta Diskon Belanja Nataru di Tangerang Great Sale 2022

TANGERANG (IM)- inas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi, Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (Disindagkopukm) Kota Tangerang akan menggelar Tangerang Great Sale 2022. Acara yang diselenggarakan dalam rangka membangkitkan perekonomian tersebut digelar pada Kamis-Minggu, 1-4 Desember 2022 di Mall Metropolis Town Square, Tangerang.

"Tangerang Great Sale 2022 diharapkan mampu meningkatkan daya beli masyarakat, sehingga ekonomi mikro maupun makro bisa berkembang," ujar Kepala Disindagkopukm Kota Tangerang, Suli Rosadi, Jumat (25/11).

Menurutnya, peluncuran acara Tangerang Great Sale 2022 dilakukan selama empat hari di Mall Metropolis Town Square. Namun, pesta diskon Tangerang Great Sale 2022 bisa dinikmati masyarakat di seluruh mal Kota Tangerang sampai 1 Januari 2023.

"Tangerang Great Sale 2022 ini terfokus di Metropolis Town Square, tetapi di setiap mal se-Kota Tangerang serentak ada diskon

belanja yang luar biasa," katanya.

Kepala Bidang Perdagangan Disindagkopukm Kota Tangerang, Shandy Sulaeman menjelaskan, Tangerang Great Sale vakum selama dua tahun, karena pandemi Covid-19. "Tahun ini kami gelar lebih semarak, karena dua tahun terakhir vakum. Jadi, ini momen menekan inflasi, membangkitkan ekonomi dan sesuai motto kami, yaitu sehat dan berdaya saing," ungkapnya.

Shandy menuturkan, pihaknya bekerja sama dengan mal, ritel, hotel, hingga restoran untuk ikut berpartisipasi dalam even Tangerang Great Sale 2022 dengan memberikan diskon belanja kepada masyarakat mulai dari 22 persen. Ia menambahkan, Tangerang Great Sale 2022 digelar tepat untuk menyambut momen Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 (Nataru). Dia berharap masyarakat bisa memanfaatkan even ini. "Diskon belanjanya mulai dari 22 persen. Mari manfaatkan pesta diskon belanja ini di setiap mal. Kami berharap masyarakat bisa berbelanja dengan aman dan nyaman," pungkasnya. ● pp



SOSIALIASI BAHAYA ROKOK DI SEKOLAH

Tenaga Kesehatan Puskesmas Cipaku melakukan sosialisasi bahaya merokok di SMP Negeri 1 Cipaku, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (25/11). Pemerintah Provinsi Jawa Barat melalui Dinas Kesehatan Kabupaten Ciamis memberikan edukasi kepada pelajar di setiap sekolah se-Ciamis tentang bahaya merokok dari Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau (DBHCHT).

Ridwan Kamil Kirim ASN ke Jepang Belajar Mitigasi Bencana

BANDUNG (IM)- Gubernur Jawa Barat, M Ridwan Kamil akan mengirinkan Aparatur Sipil Negara di lingkungan Pemda Provinsi Jabar ke Prefektur Shizuoka, Jepang untuk belajar mitigasi bencana gempa bumi.

Pembelajaran tersebut bertujuan untuk meningkatkan ilmu dan pengetahuan ASN Jabar dalam membuat rumah tahan gempa di masa depan. "Rumah tahan gempa salah satu yang nanti kita kerja samakan dengan Prefektur Shizuoka," kata Ridwan Kamil dalam keterangan tertulisnya, Jumat (25/11).

Gubernur Ridwan Kamil menyebut, rumah tahan gempa akan hadir di Jawa Barat berdasarkan hasil rekomendasi Presiden Jokowi ketika memberikan bantuan kepada warga yang terdampak bencana di Kabupaten Cianjur.

Rumah tahan gempa tersebut akan dibangun di lokasi yang baru dan di rumah yang memang sudah dibangun. Nantinya akan ada penguatan-penguatan secara khusus, maka dari itu dirinya akan mengirinkan ASN Jabar ke Jepang untuk belajar ilmu tersebut.

"Rumah tahan gempa di lokasi baru dan di rumah yang sudah ada, yang mungkin sudah terbangun dilakukan penguatan-penguatan. Kami juga akan mengirinkan staf Pemprov Jabar ke Shizuoka untuk mempelajari mitigasi bencana gempa bumi karena mereka sudah pengalaman lebih dari 50 tahun," ujarnya.

Sementara itu Wakil Gubernur Prefektur Shizuoka Jepang, Tsutomu Ideno menjelaskan, wilayahnya memang sama seperti Indonesia sering mengalami gempa bumi. Bahkan, selama 50 tahun telah melakukan berbagai kebijakan untuk penanganan gempa bumi yang baik.

"Selama 50 tahun lebih ini memang ada banyak kebijakan yang ditempuh untuk penanganan bencana gempa bumi. Saya berharap dengan adanya perpanjangan MoU antara Shizuoka dan Pemda Provinsi Jabar ada juga kerja sama khususnya di bidang penanggulangan bencana teruatama gempa bumi," kata Tsutomu Ideno.

Tsutomu juga menyambut baik apabila ada ASN Jabar yang datang langsung ke negeri Samurai Biru untuk berbagi ilmu tentang mitigasi bencana gempa bumi.

Nantinya bisa juga staf ahli kebencanaan dan Shizuoka datang langsung ke Jabar untuk berbagi pengetahuan tentang hal tersebut.

"Staf ahli dari Shizuoka akan sharing knowledge, juga share informasi dan pengetahuan kepada aparat Pemda Provinsi Jabar supaya kedua provinsi bersifat saling menguntungkan," katanya. ● pra



IDN/ANTARA

HARI GURU NASIONAL

Ketua OSIS SMA Negeri 1 Ciruas Sainan Ramadhan (kedua kiri) didampingi rekannya menyerahkan bingkisan kepada guru senior sekolah tersebut saat peringatan Hari Guru Nasional tahun 2022 di Serang, Banten, Jumat (25/11). Hari Guru Nasional diperingati untuk mengenang dan menjunjung tinggi jasa-jasa para guru.

UMKM di Tangerang Ikut Pelatihan Digital Marketing

Ini sebagai bentuk dukungan pemerintah daerah terhadap pelaku UMKM. Dan kami terus mendorong untuk saling mendukung atau simbiosis mutualisme antara pengusaha besar, pelaku pendidikan, untuk pelaku UMKM untuk bangkit bersama, kata Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar.

TANGERANG (IM)- Sebanyak 30 pelaku Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) di Kabupaten Tangerang, Banten mengikuti pelatihan pemasaran berbasis digital sebagai perluasan pasar dan meningkatkan omzet pelaku usaha UMKM itu.

"Harapannya bagaimana kolaborasi tercipta antara pemerintah daerah, UMKM,

akademisi dan elemen masyarakat, untuk membangkitkan usaha UMKM. Yang saat ini harus dibekali adalah, segala bentuk pengetahuan, perlengkapan, dan pelatihan digital marketing untuk mereka (UMKM)," ucap Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar, saat menghadiri Kabupaten Tangerang Expo, di Mall Ciputra, di Tangerang,

Jumat (25/11).

Ia mengatakan, sebagai bentuk dukungan pemerintah daerah terhadap pelaku UMKM, maka pihaknya terus mendorong untuk saling mendukung atau simbiosis mutualisme antara pengusaha besar, pelaku pendidikan, untuk pelaku UMKM untuk bangkit bersama.

Pasalnya, saat ini ilmu digital marketing dibutuhkan untuk kebangkitan UMKM sesuai pademi COVID-19. Hal ini untuk tetap bisa menjangkau konsumen tanpa harus memperhatikan jarak tempuh.

"Kalau dilihat peluangnya, Tangerang raya ini kan penduduknya di atas 7,5 juta, ini bisa jadi potensi atau peluang pasar, enggak usah jauh-jauh dulu keluar Tangerang, mereka bisa menjangkau potensi pasar masyarakat di Tangerang raya," ungkapnya.

Ia menyebutkan, dari 30 UMKM asal Kabupaten Tangerang yang mengikuti pelatihan digital marketing ini, juga memamerkan hasil produknya agar mendapatkan ilmu dari berbagai akademisi dan praktisi.

"Ini berkumpul dari Swiss German Scholl, Universitas Pramita, dari Universitas Muhammadiyah juga, untuk memberikan pembekalan. Selain itu, Mal Ciputra di Cikupa ini, juga hadir untuk memberikan space bagi UMKM mengenalkan produknya," tuturnya.

Berbagai produk seperti makanan dan minuman kemasan, batik khas Tangerang, berbagai variasi fashion, kerajinan tangan dan produk lokal lainnya, diujakan pada ajang Kabupaten Tangerang Expo ini.

"Kabupaten Tangerang Expo dilaksanakan dalam rangka pemulihan ekonomi di Kabupat-

en Tangerang pasca COVID-19. Semoga kegiatan ini juga mampu membuat sisi perekonomian di Kabupaten Tangerang kembali pulih dan semakin baik," ungkapnya.

Sementara itu, Managing Director Ciputra Group, Budiarsa Sastrawinata menambahkan bahwa pihaknya selalu siap mendukung pelaku UMKM dalam memasarkan produknya. Terlebih, Bupati Zaki Iskandar meminta keterlibatan Mal Ciputra untuk keberadaan Dewan Kerajinan Nasional Daerah atau Dekranasda di malnya, juga diamini oleh Budiarsa.

"Kami siap dukung apapun untuk kemajuan UMKM. Area mal ini juga memang disediakan untuk memasarkan lebih luas lagi produk-produk lokal, sehingga ekonomi kerakyatan bisa tetap bangkit setelah pandemi kemarin," ujar Budiarsa. ● pp

Petani Sedih, Puluhan Hektare Tanaman Cabai Gagal Panen

LAMPUNG (IM)- Puluhan hektare tanaman cabai milik petani di Kampung Purwa Jaya, Kecamatan Banjar Margo, Kabupaten Tulang Bawang, Lampung, terancam gagal panen akibat cuaca ekstrem yang terjadi beberapa pekan terakhir.

Salah seorang petani cabai, Ujang (56), mengatakan, mayoritas kondisi tanaman mereka rusak dan membusuk. Kondisi tersebut, menyebabkan para petani cabai mengalami kerugian hingga puluhan juta rupiah.

"Tidak hanya cuaca ekstrem, serangan hama yang ikut menyerang juga menyebabkan tanaman cabai banyak yang membusuk, sehingga tidak dapat dipanen," kata Ujang kepada BTV, di Kabupaten Tulang Bawang, Lampung, Jumat (25/11).

Saat ini, kata Ujang, para petani hanya bisa pasrah dengan kondisi tanamannya yang rusak. "Pasalnya, mayoritas petani cabai telah berusaha dengan berbagai cara untuk memperbaiki kondisi tanaman," imbuhnya.

Selain masalah cuaca ekstrem dan serangan hama, tambah Ujang, tingginya harga pupuk dan obat-obatan perta-

nian membuat petani semakin mengeluh dan meratapi nasib. "Mayoritas tanaman rusak dan nyaris tidak dapat dipanen. Kondisi tanaman rusak akibat tingginya intensitas hujan. Tanaman cabai rusak mulai dari batang hingga buah cabai yang membusuk," paparnya.

Ujang mengatakan, selain gujuran hujan deras dan cuaca ekstrem, kondisi cabai ini diperparah akibat serangan hama yang mengakibatkan buah cabai menjadi kering kering dan membusuk. "Kondisi ini mengakibatkan para petani cabai merugi karena terancam gagal panen," tandasnya.

Menurut Ujang, kalangan petani cabai sudah berupaya untuk mengantisipasi kerusakan tanaman miliknya dengan cara memberikan pupuk organik, obat-obatan, dan upaya lainnya.

"Sayangnya, upaya tersebut sia-sia karena tanaman ternyata tetap rusak dan nyaris tidak dapat dipanen. Saat ini, kami hanya berharap ada uluran tangan pemerintah untuk membantu petani cabai dalam mengurangi kerugian," pungkasnya. ● pra

Ratusan Jemaah di Tangel Gelar Salat Gaib untuk Korban Gempa

TANGSEL (IM)- Ratusan jemaah Masjid Al Aman menggelar salat gaib untuk mendoakan korban meninggal akibat gempa Cianjur. Salat gaib digelar usai salat Jumat. Selain doa dan salat gaib, Polres Tangerang Selatan (Tangsel) juga mengirim dua truk bantuan makanan siap saji, obat-obatan dan perlengkapan bayi untuk dikirim ke Posko BPBD Cianjur.

"Tadi selepas Salat Jumat, kami jajaran Polres Tangsel, bersama jemaah yang hadir turut menggelar doa dan salat gaib. Semoga saudara-saudara kita di Cianjur diberikan ketabahan dan kesabaran dan yang menjadi korban diampuni seluruh dosa dan khilafatnya," kata Wakapolres Tangsel, Kompol Yudi di Masjid Al Aman, Jumat (25/11).

Untuk bantuan pangan, obat-obatan dan perlengkapan bayi yang dikirim dari Polres Tangsel, merupakan hasil donasi seluruh anggota Polres dan masyarakat Tangsel.

Dengan bantuan itu, dia berdoa agar masyarakat Cianjur, bisa segera pulih dan kembali beraktivitas dengan lebih baik.

"Semoga doa dan sedikit bantuan yang kami berikan dapat menjadi berkah buat masyarakat di Cianjur dan keberkahan buat kami jajaran Polres dan masyarakat Tangsel," ungkapnya.

Dalam bantuan itu, polisi mengirinkan dua truk bantuan berisi makanan cepat saji, obat-obatan dan perlengkapan bayi. Pelepasan bantuan itu, dilaksanakan oleh Kapolres dan masyarakat Tangsel. ● pp

Guyub Kamtibmas, Upaya Polresta Tangerang Dekatkan Polisi ke Masyarakat

TANGERANG (IM)- Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menginstruksikan jajarannya untuk mengedepankan pencegahan dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). "Dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat, Polri mengedepankan upaya pencegahan sesuai dengan pola pemolisian prediktif," kata Sigit beberapa waktu lalu.

Merespons instruksi Kapolri, Polres Metro Tangerang Kota membuat program Guyub Kamtibmas, yakni kegiatan silaturahmi anggota Polri kepada masyarakat 'door to door' dengan mengambil momentum tertentu, seperti nonton bareng (Nobar) laga piala dunia 2022.

Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes Zain Dwi Nugroho, mengatakan program Guyup Kamtibmas yang kali ini, menyambangi puluhan warga Gang Ampera RW 01 Kecamatan Karawaci, yang mayoritas pencinta sepak bola. "Malam ini saya dan beberapa anggota menyambangi warga untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, sambil nobar piala dunia," kata Zain Dwi Nugroho kepada wartawan, Kamis, (24/11) malam.

Dalam kesempatan tersebut, Polres Metro Tangerang Kota memberikan sejumlah bantuan sembako kepada masyarakat. Selain kejahatan jalanan, pencurian, perampokan hingga kenakalan remaja seperti tawuran dan ikut-ikutan geng motor, lanjut Zain, masyarakat juga diminta untuk mewaspadai penyebaran Pandemi Covid-19 varian baru yang angkanya mulai tinggi akhir-akhir ini.

"Dengan kegiatan Guyub Kamtibmas ini, kami menyerap langsung aspirasi masyarakat, sekaligus berdiskusi untuk mencari solusi terhadap masalah hingga keluhan warga Kota Tangerang," tutur Zain.

Pamen Polri melati 3 ini menyebut permasalahan seputar Kamtibmas tidak dapat diselesaikan tuntas oleh pihaknya, tanpa andil dan peran serta seluruh elemen dan eksponen masyarakat Kota Tangerang. "Tentunya dengan program Guyup Kamtibmas ini, pencegahan terjadinya tindak pidana dapat lebih efektif dan berdaya guna, seperti arahan Bapak Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo.

Zain memastikan Polres Metro Kota Tangerang senantiasa hadir 24 jam di tengah masyarakat, khususnya pada pelayanan masyarakat yang mengalami suatu permasalahan Kamtibmas. "Untuk meningkatkan pelayanan terhadap

masyarakat, secara rutin anggota menggelar patroli hingga membuat Pos Pantau anti tawuran dan kejahatan jalanan, khususnya di wilayah rawan di Kota Tangerang," ungkap Zain.

"Jika ada keluhan seputar Kamtibmas, masyarakat dapat menghubungi Command Center Polres Metro Tangerang Kota di nomor 08221110110 sedangkan Polda Metro Jaya di nomor 110," pungkasa Zain.

Hal serupa juga dilakukan oleh Satuan Bimas Polres Metro Kota Tangerang Kota, di mana kegiatan Guyub Kamtibmas nobar piala dunia di gelar di Gang Bansin balai warga Gang Bansin, Kelurahan Sukajadi, Kota Tangerang. Ditemani Wakasat Binmas, AKP Reza Pahlevi, Kasat Binmas Polres Metro Tangerang Kota, AKBP Sudjarwoto menyebut cara pendekatan ke masyarakat melalui program Guyub Kamtibmas, adalah metode yang tepat untuk menjaga stabilitas Kamtibmas di Kota Tangerang.

"Sesuai dengan arahan Bapak Kapolres, Polisi yang PRESISI seyogianya memang senantiasa hadir ditengah masyarakat, sebagai pelindung, penganyam dan pelayan masyarakat," tandas AKBP Sudjarwoto. ● pp



IDN/ANTARA

SIMULASI KEADAAN DARURAT DI RUMAH SAKIT

Petugas rumah sakit mengevakuasi pasien ke luar ruangan saat simulasi keadaan darurat di Rumah Sakit Siloam Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang, Banten, Jumat (25/11). Simulasi tersebut untuk melatih kesiapan awak rumah sakit dalam penanganan keadaan darurat bencana.